

Grosse mobilisation pour le Téléthon

Par Alexandre Grieu

RÉGION | 29^e ÉDITION DU TÉLÉTHON

Les stands de vente de peluches et autres pâtisseries ont fleuri le week-end dernier aux quatre coins du district. Retour sur cette journée de solidarité.

Samedi 3 décembre les pompiers de la région morgienne étaient sur le qui-vive! Et ce n'était pas uniquement à cause de l'incendie à Cottens, mais également pour aider les autres. La mission en ce froid samedi de décembre était la récolte de fonds pour le téléthon 2016.

Chaque année, l'argent récolté par les bénévoles sert à financer en Suisse une dizaine de groupes de recherche dans le domaine des maladies rares, à contribuer au financement européen d'un registre de patients et à organiser dans le pays des séminaires réunissant les chercheurs. Le Téléthon finance également des activités sociales, comme l'organisation de



Une grande équipe à Aubonne. Photos Alexandre Grieu

campes de vacances pour les personnes atteintes de myopathie et la mise sur pied de cures pour les enfants souffrant de mucoviscidose. La Fondation Téléthon Action Suisse (FTAS) participe également à l'achat des coûteux appareillages pour les handicapés.

Pour cette 29^e édition, le Télé-

thon a pu compter sur bon nombre de bénévoles, dont des pompiers et leurs familles. Des stands étaient répartis un peu partout dans la région, comme au marché à Morges ou dans les centres commerciaux. Les déchetteries étaient aussi des lieux de rencontre en ce samedi. Buchillon et Etoy y ont

implanté des stands avec les traditionnelles peluches, mais aussi café et vin chaud pour un moment de rencontre et de convivialité avec la population.

Lonay a profité de l'occasion pour installer une zone d'entraînement. Les soldats du feu de Denges ont pu s'exercer et faire

découvrir aux jeunes et moins jeunes le métier de sapeur-pompier. Caméra thermique et grosse fumée étaient de la partie.

Car comme l'explique Julien Ballay, responsable opération à Denges, il faut continuellement créer de nouvelles vocations, le métier de combattant du feu se

transmettant en général de parents à enfants. Mais ça ne suffit pas.

Lonay a également accueilli la fondation «Make-a-wish» et son jeune porte-parole, Guillaume, ayant combattu avec succès une lourde pathologie. Cette fondation permet aux enfants vivant avec une maladie grave de réaliser leurs vœux. A Morges, au Petit Dézaley, on pouvait rencontrer l'association GER-NF, le Groupe d'Entraide Romand pour les NeuroFibromatoses, ayant pour but la mise en relation des malades atteints de ce mal.

La grande équipe d'Aubonne, soutenue par les familles, a organisé un mur d'escalade avec des casiers de boissons gazeuses. Jusqu'à 27 caisses ont pu être empliées!

12,5 millions récoltés

La «vachement» sympathique peluche de cette année, la vache Justine pour les intimes, a beaucoup plu, comme à Yann Lambiel, qui a bien voulu poser avec la sienne, mais également à Zoé, atteinte d'une dystrophie congénitale et porte-parole de cette 29^e édition.

Cette journée était l'occasion pour tous d'aider les familles confrontées chaque jour aux contraintes de la maladie. Comme le dit David Fasola, président de la FTAS: «Le Téléthon c'est l'affaire de tous!» Environ 2,5 millions ont été récoltés en 2016. |



A la déchetterie d'Etoy.



Yann Lambiel a joué le jeu.



Il y avait bien du monde à Lonay.



Au Petit-Dézaley à Morges.



Sur le marché de Morges.



A Aubonne.



Les pompiers en démonstration à Lonay.

Plus de photos sur le site www.journaldemorges.ch